

BLITZLICHT



◆ **GF Kurt Wolf, Fachgruppenobmann Mag. Michael Fohn, Elisabeth Engstler, Fachverbandsobmann Mag. Thomas Malloth (v. l.)**



◆ **Gerhard Barta, Präsident des IR Immobilienrings Kärnten, genoss die Überfuhr zum Galaabend ins Schlosshotel Velden**



◆ **TV-Liebling Armin Assinger mit Vertretern der Firma Schindler Aufzüge und Fahrtreppen GmbH, die seinen Vortrag sponserte**



◆ **Bischof Dr. Alois Schwarz bei seiner Rede zum Festakt. Titel: „Mit Werten in Würde wohnen“**

# Wirtschaftlicher Erfolg

Beim 40. Bundestag der Immobilien- und Vermögenstreuhänder vom 18. bis 20. September in Klagenfurt ging es um das Verhältnis zwischen Erfolg und Ethik

Österreichs Immobilien- und Vermögenstreuhänder hatten zum runden Jubiläum ihrer alljährlich stattfindenden Bundestagung im Seepark Hotel Congress & Spa in Klagenfurt am Wörthersee eine würdige Location gefunden. Rund um das Motto „Erfolg und Ethik – Wertekompass für die Immobilienwirtschaft“ befasste sich der 40. Bundestag mit brisanten Fragestellungen, die Liste der Festredner, Vortragenden und Moderatoren war beachtlich. Neben Bischof Alois Schwarz und Richter Manfred Herrnhofers widmete sich auch TV-Liebling Armin Assinger dem Thema, ORF-Lady Lizzy Engstler und Ramesh „Der Indier“ Nair führten durch das abwechslungsreiche Programm. Zum großen Erfolg beigetragen haben auch die Side-Events bei Kaiserwetter auf dem Golfplatz Dellach, im Minimundus, auf der MS Kärnten sowie im Falkenstein Schlosshotel in Velden.

## Interessanter Input

Über 300 österreichische Immobilien- und Vermögenstreuhänder waren der Einladung der Wirtschaftskammer Kärnten gefolgt,



◆ **Richter Manfred Herrnhofers referierte über Grundwerte**

zum 40. Bundestag an den Wörthersee zu kommen. Von fachlich interessanten Vorträgen über zahlreiche Gelegenheiten zum Erfahrungsaustausch unter Branchenkollegen bis hin zu sachlich wertvollem Informationsmaterial war für jeden Teilnehmer das Passende dabei. Ein Ausstellerpass, der vollgefüllt die Chance auf einen Gewinn nach sich zog, förderte die Motivation, alle Aussteller zu besuchen.

Auf großes Interesse unter den Zuhörern stießen die Referate von Bischof Alois Schwarz, Richter

Manfred Herrnhofers sowie TV-Moderator Armin Assinger. Während Kärntens höchster kirchlicher Würdenträger in seinem Vortrag „Mit Werten in Würde wohnen“ klarstellte, dass auch die Kirche die Grenzen zwischen Vermögensverwaltung und sozialen Bedürfnissen mit Bedacht und gerecht ziehen müsse, ließ Rechtsexperte Herrnhofers mit 165 Jahren Höchststrafe für jene Branchenkolleginnen aufhorchen, denen bei der Ausübung ihres Berufes die Moral abhanden käme.

## Das Leben, ein Abfahrtslauf?

Einmal mehr die Lacher auf seiner Seite hatte Armin Assinger: Mit bildhaften Vergleichen aus der Sportwelt gelang es dem Ex-Skirennläufer auf humorvolle Art und Weise, Parallelen zwischen der Lebensrealität und einem Abfahrtslauf zu ziehen.

Auch anderen zu helfen stand im Fokus des 40. Bundestags. Beim Galaabend wurden nicht zuletzt dank Rosenkönigin Christina Gradischnig von der Firma Top-Real zahlreiche Rosen verkauft. Der Erlös daraus wird für den Kauf eines Diabetes-Hundes in Kärnten verwendet.



◆ **Rosenkavaliere: Die Ausschussmitglieder der Immobilitreuhänder Oliver Barta, Dieter Mayerhofer und KommR. Dr. Raimund Neuwirther verkauften Rosen im Dienst der guten Sache (v. l. n. r.)**